

Die im Jahr 2012 gegründete **multikulturelle christliche Gemeinde Bethanien e.V.**, setzt sich aus französischsprachigen Christen aus afrikanischen Ländern zusammen. Dies beinhaltet auch eine erhebliche Beteiligung deutschsprachiger Christen.

Die Gemeinde Bethanien eV gehört zur Plattform "IKCG", Internationaler Konvent christlicher migrantischen Gemeinden in Niedersachsen.

Das Ziel der Multikulturellen Christlichen

Die Mission der Gemeinde Bethanien e.V. ist es, einen frischen geistigen Wind und neue Hoffnung zu verzweiferten Menschen und enttäuschten Christen in Deutschland und vor allem in Hannover zu bringen. In einer Welt, in der die Einsamkeit, die Traurigkeit, die Nöte, der Stress, die Depression, morgige Unsicherheit und so viele andere soziale Probleme die Menschen plagen, sind Erlösung, Freude, Gesundheit, Freiheit und Frieden den Wunsch von allen.

Multikulturelle Christliche Gemeinde Bethanien e.V die Mission, den Leuten den Weg Jesu Christi zu zeigen. Jesus Christus gehört nicht zu Kindermärchen oder Mythos, sondern ist er der einzige Weg der Menschheitsheilung, die Medizin der Seele für das Zusammenleben in Hannover und Deutschland.

Toleranzinitiativen, Dialog, echte Integration von Migranten in der deutschen Gesellschaft; Akzeptanz und Verständigung anderer Kulturen und Menschen können Realität in Hannover werden, nur wenn wir Jesus Christus als Priorität setzen. Deshalb organisieren wir christliche Treffen, Debatten, Konferenzen, Gottesdienste, Jugend- und Familienberatungen und Dialogen, um die Menschen aller Schichten in Hannover zu erreichen.

Johannes 14; 6: „Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich“.

Unsere Aktivitäten:

Gemeinde Bethanien ist sehr aktiv seit der Appel von der Kanzlerin Merkel in der Integration und Begleitung von Migranten und Flüchtlingen in Niedersachsen. Wir helfen bei der Suche nach Arbeitsstellen, Freiwilligen Sozialdiensten, Ausbildungsstellen und Begleitung bei Behörden und Ärzten.

Ein Montag im Monat um 18:00 organisieren wir **Frauenkreativitätsgruppe**

Samstags von 17:00 bis 18:00 **Deutschkurs „Sag es auf Deutsch“**

Samstags von 18:00 bis 20:00 **Fürbitte**

Sonntags um 15:00 **Gottesdienst**

Jedes Jahr im September, zu evangelisieren, veranstalten wir das Event „**Christiwahl**“ durch einen Gastprediger und Gospelmusik.

24 Dezember jedes Jahres um 15:00 findet bei uns **Interkulturelle Weihnachtsstube** den Einsamen Freude zu schenken und um 18:00 **Weihnachtsgottesdienst**.

31 Dezember jedes Jahres ab 23:00 organisieren wir **Silvester Gottesdienst**.

Unter anderen Aktivitäten mit unserer Partnergemeinde „Ev. Luth. Auferstehungskirchengemeinde“ veranstalten wir den einmaligen Gemeindefest in dem Gelände von Auferstehungskirchengemeinde zusammen.

Seit 2017 haben wir ein Projekt gestartet: Die afrikanische Diaspora hilft Afrika. Unser erstes Ziel ist Madagaskar, wo wir in zwei Städten (Antananarivo und Mahajanga) durch Seminare, Konferenzen und Fortbildungen von Pastoren und Kirchenleiters aktiv sind. Vor allem in der Stadt Mahajanga helfen wir Kindern mit Not durch zweimalige Mahlzeiten im Monat. Darüber hinaus planen wir den Bau eines Schulaufsichts- und Ernährungskomplexes für Straßenkinder und Waisenkinder in Majunga, wo wir eng mit dem Verein Evangelischer Pastoren in Mahajanga und freiwilligen christlichen Lehrern zusammenarbeiten.

Ihre Kontaktperson:

Pastor Théophile Masy Divangamene

Tel.: 01729888046 oder 0511 85959276

Email. gemeinde.bethanien@gmail.com

Bankverbindung: **Evangelische Bank**

DE 19 5206 0410 0006 6041 02

Bilder



















Gottesdienst In Antananarivo Madagaskar



Christliche Konferenz in Mahajanga Madagaskar





Straßen- und Waisenkinder in Mahajanga Madagaskar









Christliche Konferenz in Mahajanga Madagaskar

